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Genova, 25 novembre 2020

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa
della Liguria

Prot. XI/2020/21/rg

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 29
(ai sensi dell’art. 118 del Regolamento Interno)

Oggetto: sull’indisponibilità all’utilizzo della camera iperbarica.

I sottoscritti Consiglieri

Premesso che la camera iperbarica è un luogo fisico, presente negli ospedali e nelle
cliniche mediche più moderne, al cui interno un individuo può respirare ossigeno puro
o aria compressa ricca di ossigeno, a livelli di pressione decisamente superiori a quelli
presenti nell'aria ambiente;

Considerato  che solo  i  centri  sanitari  come  ospedali  e  cliniche  di  grandi
dimensioni hanno  il  personale   specializzato  per  avere  una  o  più  camere  di
decompressione e  che una camera iperbarica  è  situata  presso  il  Policlinico  di  San
Martino;

Rilevato che la  camera iperbarica  è utilizzata in  tutti  i  casi  in  cui  sia necessaria
l’ossigenoterapia,  tecnica non invasiva che somministra l’ossigeno in concentrazioni
elevate per agevolarne la penetrazione nei tessuti;

Rilevato che:
 la  camera iperbarica  di  San Martino ha un ingresso  indipendente  dal  resto

dell’ospedale;

 questa sospensione del servizio è incomprensibile poiché sia la collocazione sia
il tipo di servizio ha la possibilità di essere organizzato in sicurezza

Interrogano il Presidente e la Giunta

per sapere se sono noti i motivi per i quali la camera iperbarica del Policlinico di San
Martino non è a disposizione per i pazienti no Covid che ne hanno necessità e quando
intendono riaprirla.

F.to Sergio Rossetti
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